



Con el objetivo de celebrar la llegada de nuevos miembros a la comunidad y honrar su nacimiento de una manera significativa, el Ayuntamiento de Manises propone el proyecto “Un arbre, un xiquet/a” en el que invita a las familias de los niños y niñas nacidos en el año en curso, a compartir y pasar un día en armonía y convivencia plantando un árbol que podrán ver crecer y que ayudará a mantener un municipio más verde, amable y saludable. Una manera de educar en valores, haciéndoles ver a toda la familia la importancia de crear vínculos con el entorno natural, mejorar el medio ambiente y contribuir a la mitigación del cambio climático.

AUTORIZACIÓN PADRE/MADRE/TUTOR LEGAL PARA LA PARTICIPACIÓN EN EL PROYECTO UN ÁRBOL UN NIÑO.

Yo

con DNI número

, como

de

y en virtud del presente documento, y de conformidad con la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen, y de acuerdo con lo previsto en el Reglamento (UE) 2016/679 de Protección de Datos de Carácter Personal,

AUTORIZO

NO AUTORIZO

mediante la presente y expresamente al AYUNTAMIENTO DE MANISES en calidad de Responsable del Tratamiento al tratamiento de los datos identificativos de mi representado/a

que figurarán en la vía pública y zonas de plantación, dentro del término municipal de Manises junto con el correspondiente árbol, así como en su caso la reproducción y explotación de las imágenes de mi representado/a y/o material fonográfico y/o audiovisual, o partes de dicho material o imágenes, que pudieran ser captadas durante la duración del evento, para la elaboración y publicación de cualesquiera materiales y tanto a través de medios offline como online, a los efectos de publicitar y divulgar el proyecto “Un arbre, un xiquet/a” promovido por el Ayuntamiento de Manises.

Asimismo, por la presente usted manifiesta que no existe una intromisión ilegítima en el ámbito de su derecho de la intimidad, honor y propia imagen, y renuncia, expresamente, a cualquier retribución o indemnización por derechos morales.

Esta autorización se otorga con la mayor amplitud posible, por lo que incluye la totalidad de usos que puedan sufrir tales imágenes y/o material fonográfico y/o audiovisual, o partes de los mismos, utilizando cualquier medio o soporte. En consecuencia, renuncia expresamente a todo derecho o facultad de examen o aprobación de las imágenes y/o material fonográfico, de sus usos, de los productos finales producidos con ellos y de los textos que pudieran acompañarlos.

El tratamiento de las imágenes por parte del Ayuntamiento de Manises se efectúa con serio respeto hacia la persona, de conformidad con la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar, y a la propia imagen eliminando cualesquiera captaciones o filmaciones que pudieran atentar estos derechos fundamentales. Las imágenes y demás material fonográfico y/o



audiovisual no será utilizado para otros fines distintos a los expresados.

La base de legitimación del tratamiento de los datos radica en el consentimiento expresado por usted, como padre, madre, tutor o representante legal del menor, mediante la cumplimentación del presente formulario.

En su caso, el uso de las imágenes y material fonográfico/audiovisual por parte del Ayuntamiento de Manises, para los fines expresados, no genera derechos de imagen con beneficio económico a favor de quien las cede. En aras a la adecuada divulgación, las imágenes podrán ser utilizadas, sin limitación geográfica y temporal.

El plazo de conservación de los datos será el necesario para llevar a cabo la finalidad del tratamiento y las posibles responsabilidades que pudieran derivar del mismo.

Los usuarios cuyos datos sean objeto de tratamiento podrán ejercitar gratuitamente los derechos de acceso e información, rectificación, supresión o, en su caso, oposición, limitación o portabilidad de sus datos, dirigiendo comunicación por escrito, debidamente firmada al Ayuntamiento de Manises, concretamente en la Oficina de Atención al Ciudadano, ubicada en Plaça del Castell, núm. 1, 46940 de Manises (Valencia) o mediante el procedimiento electrónico establecido a tal efecto en la sede electrónica, o a través de la dirección de correo electrónico lopd@manises.es

Asimismo, en caso de considerar vulnerado su derecho a la protección de datos personales, podrá interponer una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es)

FIRMA:

Nombre y apellidos:

DNI:

En Manises a